冬季オリンピック・パラリンピックについて考える

~2018平昌大会視察報告とオリパラへの期待と課題~

札幌市は、2026年の冬季オリンピック・パラリンピックの招致開催に向けて検討をしています。そのアルペンスキー競技会場については、現在のところニセコエリアが候補地となっています。

全世界の人々が注目する世界最大のスポーツイベントがニセコエリアで開催する可能性について、みなさんが期待や、不安を持っていると思います。

ニセコ町はオリンピック・パラリンピックをどのように捉え、どのように対応していく必要があるのか。

多くのみなさんに参加いただき、将来のニセコエリアへの期待や展望を予想しながら、一緒に考えていきませんか。

日時 平成30年4月17日(火曜日) 午後7時00分~8時30分

会場 ニセコ町 町民センター 2階 研修室1

内容 オリンピック・パラリンピックの概要説明、平昌オリ ンピック・パラリンピックの視察報告をした後、ワー クショップ形式でみなさんの意見等を共有し、検討 していきます。



問合せ先 ニセコ町教育委員会町民学習課 電話 0136-44-2034

主催 ニセコ町教育委員会